



Mot de bienvenue

Chères amies, chers amis de PRODPILLOT,

La période de recherche touche à sa fin - le 30 septembre 2022, le projet PRODPILLOT va se terminer. Tous les résultats seront intégrés dans la plateforme développée dans le cadre du projet, avec un outil d'auto-analyse pour évaluer la productivité des entreprises. À partir de mi-septembre, les entreprises pourront démarrer de manière autonome - la plateforme sera disponible !

Les succès de la coopération transfrontalière seront présentés lors de la conférence de clôture du projet, le 22 septembre 2022 à Sarrebruck.

De plus, le Grand Prix PRODPILLOT sera décerné pour la quatrième fois à une entreprise de la Grande Région. Si vous êtes intéressé(e) par une candidature, vous trouverez plus d'informations sur le Prix de la productivité de la Grande Région de cette année dans la suite de cette newsletter.

Des informations actuelles sur ces thèmes sont mises à votre disposition sur [le site web de PRODPILLOT](#).

Nous attendons avec impatience votre candidature et une bonne fin de projet !

Meilleures salutations,

Prof. Dr. Korne, coordinateur du projet INTERREG V-A PRODPILLOT

Comité d'accompagnement : Rétrospective sur la 4^{ème} année

Le comité d'accompagnement du projet PRODPILLOT (COMAC) avait lieu le jeudi 19 mai 2022 dans les locaux d'ed-media e.V. / Hochschule Kaiserslautern à Zweibrücken. Après deux ans d'événements virtuels, les participants étaient ravis de pouvoir enfin se réunir à nouveau en présence - naturellement dans le respect de certaines règles d'hygiène.

Les partenaires du projet ont ainsi présenté, dans une atmosphère joyeuse, les progrès réalisés dans les différentes activités de PRODPILLOT. Un bilan des différents résultats a été dressé, ainsi que des perspectives pour les six derniers mois du projet.

La quatrième année du projet a également été marquée par la pandémie dû au Covid, mais des succès ont tout de même été enregistrés. La collaboration avec les entreprises a été la plus touchée par les conséquences. Néanmoins, 12 études de cas ont pu être finalisées à la fin du mois de mars et le questionnaire supplémentaire développé pour le secteur logistique a pu être validé avec des entreprises. Par ailleurs, une rétrospective a été faite sur le succès de la remise du troisième Grand Prix PRODPILLOT. En outre, la plateforme du projet a été actualisée et développée avec de nouveaux contenus et une réflexion a été menée sur son ancrage durable.

Le consortium attend maintenant avec impatience les mois à venir et se réjouit d'une clôture rondement menée.



COMAC dans les locaux de ed-media e.V. /
Université de Kaiserslautern (Zweibrücken), 19 mai 2022

Présentation du projet PRODPILLOT sur les salons

Cette année, les salons se sont heureusement davantage déroulés en présentiel. Le projet PRODPILLOT a ainsi pu participer au total à trois événements en présentiel dans la Grande Région, souvent en collaboration avec le projet INTERREG PUSH.GR. Grâce à l'acquisition d'une table interactive en juillet 2021, qui sert de mesure de communication pour les projets INTERREG PRODPILLOT et PUSH.GR, le

projet a pu être présenté de manière très claire lors des événements et a globalement eu un impact positif sur le public.

L'un de ces événements était le salon « Digitalize Namur » en Belgique, qui s'est tenu du 10 au 11 mars 2022. Ce salon a pour but de promouvoir la transformation numérique. Les exposants se sont concentrés sur la présentation de solutions numériques qui sont aujourd'hui devenues indispensables pour les startups et les PME. Les projets PRODPILLOT et PUSH.GR étaient présents avec la table interactive et ont convaincu ensemble les startups et les PME de la Grande Région de leurs projets.

Par ailleurs, la conférence annuelle AKJ Automotive a eu lieu du 4 au 5 mai 2022 à Sarrebruck, à laquelle le projet PRODPILLOT a participé. Cette exposition est un forum international pour la logistique et la gestion de la production dans l'industrie automobile et ses fournisseurs. En raison du contenu du projet, ce salon a été une excellente occasion de s'adresser directement aux PME de la Grande Région en vue d'évaluer leur productivité.

Fin juin, du 30 juin au 1^{er} juillet 2022, l'ICT Spring, la Global Tech Conference, s'est tenue à Luxembourg sur le thème « Beyond Frontiers ». Les projets PRODPILLOT et PUSH.GR y étaient représentés avec le soutien de partenaires des deux projets. La table interactive, en particulier, a fait sensation auprès des visiteurs de ce salon en raison de son design et de sa technologie attrayante. De manière générale, le salon a été l'occasion d'accroître la notoriété des deux projets dans la Grande Région et de nouer plus de 70 contacts avec des startups ainsi que des PME avec l'aide des partenaires des projets (voir photo).

Après plus de trois événements en 2022, il est possible de constater que l'acquisition d'une table interactive a été un grand succès pour la communication des projets. La représentation visuelle du contenu de la plateforme ainsi que la présentation des différentes actions, comme les ateliers et le Grand Prix PRODPILLOT, ont rendu les projets plus concrets et plus faciles à comprendre pour les personnes intéressées. Dans l'ensemble, ces trois événements ont permis de nouer de nombreux contacts avec des startups et des PME ainsi qu'avec des représentants d'institutions.



Utilisation de la table multitouch pendant l'ICT Spring (Luxembourg),
30/06/2022
(de g. à. dr. : Susanne Roth, Ilona Zielinski, Fiona Löwenkamp, Ludwig Kuhn)

4ème Grand Prix PRODPILLOT - Votre chance de gagner le prix de la productivité de la Grande Région

Candidatez dès maintenant pour le Grand Prix PRODPILLOT !

Le [projet INTERREG V A Grande Région PRODPILLOT](#) décerne chaque année un Prix de la productivité de la Grande Région « PRODPILLOT Grand Prix » afin de récompenser les meilleures pratiques en matière d'amélioration de l'efficacité et de la compétitivité des entreprises et de stimuler ainsi l'innovation.

Ce prix de la productivité est décerné à une petite et moyenne entreprise (PME) de la Grande Région qui contribue à la pérennité et au succès économique de la région. Comme il s'agit d'une distinction internationale, elle a pour effet non seulement d'accroître la notoriété des entreprises participantes, mais aussi de donner une plus grande visibilité à leurs réussites en matière de production et de logistique.

Ces dernières années, plusieurs entreprises ont déjà été récompensées pour des concepts innovants dans les domaines de la numérisation de la planification de la production, de l'introduction du Lean Management et de la mise en place d'une maintenance préventive pour améliorer l'efficacité de l'entreprise. Pour en savoir plus sur les lauréats, cliquez [ici](#).

L'occasion se présente à nouveau cette année pour une entreprise de la Grande Région de remporter le Grand Prix PRODPILLOT. Cette distinction sera décernée lors de **la remise des prix le 22 septembre 2022** au Forum de la htw saar à Sarrebruck.

En tant qu'entreprise sarroise, travaillerez-vous sur un projet innovant visant à augmenter l'efficacité ou l'avez-vous même déjà mis en œuvre ? Alors, posez votre candidature dès maintenant pour le **4ème Grand Prix PRODPILLOT !**

Sur [le site web de PRODPILLOT](#), vous trouverez de plus amples informations sur le Grand Prix ainsi que sur la participation et les documents de candidature. Le délai de candidature pour le PRODPILLOT Grand Prix est fixé au **15 août 2022**.

Parmi le nombre de candidatures, chaque région sélectionnera une entreprise parmi lesquelles un grand jury composé de participants de la Grande Région désignera l'entreprise gagnante du 4ème Grand Prix PRODPILLOT.

Nous nous réjouissons de votre candidature pour le 4ème Grand Prix PRODPILLOT !

En cas d'intérêt ou de questions sur le prix et la procédure de candidature, veuillez-vous adresser à [Prof. Dr. Korne](#).

Contact

Si vous avez des questions concernant le projet PRODPILLOT ou si vous souhaitez participer à nos études de cas avec votre entreprise, n'hésitez pas à nous contacter. Nous attendons vos commentaires avec impatience!

Coordinateur PRODPILLOT

Prof. Dr. Thomas Korne

Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes, Saarbrücken

Tel: +49 177 7913402

Mail: thomas.korne@htwsaar.de

Internet: <https://www.prodpilot.eu/fr>

Si vous ne souhaitez plus recevoir cette newsletter, veuillez envoyer un e-mail à l'adresse suivante : ilena.zielinski@htwsaar.de.

[Protection des données](#)

Copyright © 2019 Projet PRODPILLOT, Source d'image : Etude de productivité (pixabay)



Ce projet est financé par le Fonds européen de développement régional (FEDER) dans le cadre du programme d'appui à la Grande Région INTERREG V A, dans l'axe "Améliorer la compétitivité et l'attractivité de la Grande Région".